
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 29NÜ.2Ü22 

REQUERIMENTO N.2: 2818 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE REALIZAÇÃO DE UM 

ESTUDO QUE VIABILIZE IMPLANTAÇÃO DE FAIXA EXCLUSIVA PARA MOTOCICLISTAS 

NAS PRINCIPAIS AVENIDAS NO MUNICÍPIO DE SOROCABA. 

CONSIDERANDO que muitas cidades têm implantado uma faixa 

exclusiva para motociclistas como exemplo na Cidade de São Paulo, que entregou 

recentemente a "faixa azul" para motos, sendo o novo espaço dedicado aos 
motociclistas localizado na Avenida dos Bandeirantes, visando eliminar o conflito entre 

motos e outros veículos; 

CONSIDERANDO que o chefe do Poder Executivo, através da Secretaria 

da Mobilidade (SEMOB) e a Empresa de Desenvolvimento Urbano e Social de Sorocaba 

- URBES, poderiam realizar um projeto-piloto, bem como estudos em caráter 

experimental fazendo um levantamento das principais vias mais perigosas onde é 

maior a ocorrência de acidentes para possível implantação; 

CONSIDERANDO que esta iniciativa visa diminuir o número de acidentes 

e dar mais visibilidade as motos além de proporcionar mais segurança para os 

motociclistas; 

CONSIDERANDO que a demarcação da via não se trata de uma faixa 

exclusiva, mas sim uma ferramenta para que, em tráfego congestionado, as motos 

possam trafegar com mais disciplina, de forma segura e consciente e sem alterar a 

dinâmica existente da via, sendo seu principal objetivo organizar o espaço 

compartilhado entre os automóveis e as motocicletas, pacificar e humanizar o trânsito 

da cidade; 
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Ante o exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 

1 - A municipalidade já tem algum estudo para a criação de uma 

faixa de exclusiva para os motociclistas, nas principais avenidas do Município? 

2 - Em caso positivo, quando serão implantadas? 

3 - Em caso negativo, este estudo poderá ser realizado e 

implementado? 

4 - Caso o Poder Executivo decida não implantar esta faixa, qual 

é o impedimento? 

S/S., 23 de noverbro de 2022. 
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